

Preuniversitario Brotos: iniciativa de Fundación Maule y UCM ya comenzó en Romeral, Río Claro y Villa Alegre

El proyecto permite que estudiantes de comunas rurales se preparen para ingresar a la educación superior de forma gratuita.



Fundación Maule y la Universidad Católica del Maule (UCM) dieron el vamos a la iniciativa Preuniversitario Brotos, que en esta versión 2024 se desarrolla en las comunas de Romeral, Villa Alegre y Río Claro.

El objetivo es que jóvenes de comunas rurales a quienes se les dificulta viajar a las capitales provinciales o no tienen mayores opciones de prepararse para ingresar a la educación superior, lo puedan hacer de forma gratuita, en sus comunas y con docentes respaldados por la UCM, siendo beneficiarios directos estudiantes de cuarto medio de colegios municipales y particulares subvencionados, así como también, egresados de cuarto medio. Para cada localidad existen 30 vacan-

tes.

Alfredo Moreno, presidente de Fundación Maule destacó que “los estudiantes van a poder tener clases en su propia comuna, sin tener que desplazarse, con buenos profesores respaldados por la universidad. Agradezco a empresas de la zona que nuevamente se han comprometido en financiar esta iniciativa, que en su primera versión, benefició a 90 jóvenes de Romeral, Villa Alegre y Vichuquén. Estamos muy contentos con este proyecto y sin duda, va en línea con el fin de Fundación Maule, que es apoyar y respaldar al Maule, colaborando en este caso en potenciar el acceso a la educación”.

Por su parte, Jorge Acevedo, director de Admisión de la UCM, dijo que “la UCM mantiene el com-

promiso con la comunidad de la región a través de la implementación, en conjunto con la Fundación Maule del Preuniversitario Brotos. El preuniversitario no sólo aborda lo académico, sino que también se ocupa desde lo vocacional, apoyando los procesos de postulación e información de Becas y Beneficios para que los estudiantes de enseñanza media de aquellas comunas puedan visualizar una mayor cantidad de oportunidades a futuro de lo que en muchas ocasiones conocen o su entorno los puede orientar”.

Con el objetivo de ampliar el rango de beneficiarios, se está gestionando poder llevar a cabo la iniciativa en las comunas de Pelarco y Pelluhue, de lo cual se tendrá claridad en las próximas semanas.